

Anfrage Nr. 0043/2008/FZ
Anfrage von: Frau Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 03.11.2008

Stichwort:
**Baubeginn Elefantenhaus im
Tiergarten Heidelberg**

Schriftliche Frage:

Wann erfolgt der lang ersehnte erste Spatenstich für das Elefantenhaus? Die Menschen sind nicht mehr zum Spenden zu animieren, wenn ihr Geld nicht seinem Zweck sichtbar zugeführt wird.

Antwort:

Mit dem Baubeginn des Elefantenhauses ist im Mai 2009 zu rechnen.

Das mit der Ausführungsplanung beauftragte Architektenbüro Rasbach in Oberhausen hat noch eine Bearbeitungszeit für die Ausführungsplanung von maximal 60 Arbeitstagen ab Mitte November angegeben. Bei voller Ausnutzung dieses Zeitraumes durch das Büro Rasbach hat das mit den weiteren Leistungsphasen beauftragte Büro ap88 aus Heidelberg die Vergabe für Mitte April 2009 terminiert.

Zu den Verzögerungen ist es zum einen durch Terminprobleme beim Architektenbüro Rasbach (Krankheit der zuständigen Architektin, Annahme von anderen fest terminierten Aufträgen) und zum anderen durch den neuerlichen Wechsel der Revierleitung im Elefantenrevier der Tiergarten Heidelberg gGmbH gekommen.

Damit hat das Architektenbüro Rasbach während der Planungsphase die Vorstellungen von vier verschiedenen Revierleitern integrieren müssen, was erhebliche Flexibilität erforderte. Dies beschränkt auch die formalen Möglichkeiten, auf eine schnellere Vertragserfüllung zu bestehen.

Im November wird in einem Termin mit beiden Architekturbüros abgeklärt, welches Potential zu einer schnelleren Bearbeitung noch besteht.